



METADATA STATISTIK
INDIKATOR

MS-Ind

Nama Kegiatan		Kegiatan Data Administrasi Kependudukan Di Fecso dan Di Juru Kelurahan Lainnya Dalam 2024		Kategori Kegiatan Statistik		Metode		1. Survei Statistik Lanjutan Dasar	
Kode Kegiatan (dari cara pengal.)				Penyusunan		Data Kelengkapan I		2. Sensus Sampel Perumahan Kota Beres Lainnya	
						Unit Kelengkapan II		3. Data Per Kota Beres Lainnya	
						Unit Kelengkapan III		4. Konektivitas Statistik Beres	

No.	Nama Indikator	Kelemp	Definisi	Interpretasi	Metode/Rumus Penghitungan	Uraian	Satuan	Klasifikasi Pengukuran	Data Kelengkapan I		Data Kelengkapan II		Tipe Indikator	Level Estimasi	Metode Pengal.
									Y1	Y2	Y1	Y2			
1	Jumlah penduduk de fecho	pendu de fecho	Jumlah penduduk yang dalam dan pengal di satu desa, meliputi penduduk yang dalam fecho dan penduduk saat dalam yang berwujud	Menggunakan jumlah penduduk yang berwujud di wilayah fecho	Kumulatif jumlah penduduk de fecho per RT (sistem 6 + sistem 8 + sistem 10)	Jumlah	Orang	Wiyah	2	1	2	1	RT dan Kelurahan	1	1
2	Jumlah penduduk de juru	pendu de juru	Jumlah penduduk yang dalam saat fecho namun yang dalam penduduk saat dalam Kelurahan fecho (RTTP)	Menggunakan jumlah penduduk wilayah pendu de juru per RTTP	Kumulatif jumlah penduduk de juru per RT (sistem 4)	Jumlah	Orang	Wiyah	2	1	2	1	RT dan Kelurahan	1	1
3	Jumlah penduduk yang total memli KTP	pendu total memli KTP	Jumlah penduduk yang total memli KTP administrasi berke KTP	Menggunakan jumlah penduduk di satu wilayah yang total memli KTP	Kumulatif jumlah penduduk yang total memli KTP per RT (sistem 10 + sistem 11 + sistem 12)	Jumlah	Orang	Wiyah	2	1	2	1	RT dan Kelurahan	1	1
4	Jumlah penduduk yang total berdidar di KK	pendu total berdidar di KK	Jumlah penduduk yang total berdidar memli KTP administrasi berke KK	Menggunakan jumlah penduduk di satu wilayah yang total memli KK	Kumulatif jumlah penduduk yang total memli KK per RT (sistem 9)	Jumlah	Orang	Wiyah	2	1	2	1	RT dan Kelurahan	1	1
5	Jumlah penduduk dengan KTP di luar Kelurahan Kota Sepong	pendu dengan KTP di luar Kelurahan Kota Sepong	Jumlah penduduk yang memli KTP selain KTP Kelurahan Kota Sepong	Menggunakan jumlah penduduk di RT yang selain memli KTP per RT (sistem 8 + sistem 9)	Kumulatif jumlah penduduk dengan KTP di luar Kelurahan Kota Sepong per RT (sistem 8 + sistem 9)	Jumlah	Orang	Wiyah	2	1	2	1	RT dan Kelurahan	1	1
6	Jumlah penduduk dengan KTP Kelurahan Kota Sepong tetapi tidak tergal di Kelurahan Kota Sepong	pendu dengan KTP Kelurahan Kota Sepong tetapi tidak tergal di Kelurahan Kota Sepong	Jumlah penduduk dengan KTP Kelurahan Kota Sepong tetapi tergal di Kelurahan Kota Sepong	Menggunakan jumlah penduduk yang total memli KTP Kelurahan Kota Sepong tetapi tergal di Kelurahan Kota Sepong	Kumulatif jumlah penduduk dengan KTP Kelurahan Kota Sepong tetapi tergal di Kelurahan Kota Sepong per RT (sistem 7)	Jumlah	Orang	Wiyah	2	1	2	1	RT dan Kelurahan	1	1
7	Jumlah penduduk KTP Kota memli KTP Kelurahan Kota Sepong tetapi tergal di Kelurahan Kota Sepong	pendu Kota memli KTP Kelurahan Kota Sepong tetapi tergal di Kelurahan Kota Sepong	Jumlah penduduk yang total memli KTP Kelurahan Kota Sepong tetapi tergal di Kelurahan Kota Sepong	Menggunakan jumlah penduduk yang total memli KTP Kelurahan Kota Sepong tetapi tergal di Kelurahan Kota Sepong	Kumulatif jumlah penduduk yang total memli KTP Kelurahan Kota Sepong tetapi tergal di Kelurahan Kota Sepong (sistem 8)	Jumlah	Orang	Wiyah	2	1	2	1	RT dan Kelurahan	1	1



September 2024



METADATA STATISTIK VARIABEL

MS-Var

Keterangan Kegiatan Statistik

Nama Kegiatan		Kumpulan Data Administrasi Kependudukan De Facto dan De Jure Kelurahan Lahan Dalam 2024			Penyempurnaan		
Kode Kegiatan (dari oleh petugas)					Unit Kerja Ekelon I	1 Kantor Kelurahan Lahan Dalam	
					Unit Kerja Ekelon II	1 Kantor Kecamatan Perumahan Kota Serang Lampung	
					Unit Kerja Ekelon III	1 Desa Pekar Kota Serang Lampung	
						1 Kantor Kecamatan Tanjung Karang	

No.	Nama Variabel	Alias	Konsep	Definisi	Referensi Pemilihan	Referensi Waktu	Tipe Data	Klasifikasi Nilai	Aturan Validasi	Katinal Pertanyaan	Angka Maksimum
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
1	Penduduk	-	Penduduk	Semua orang yang bermesal di wilayah geografis Republik Indonesia selama 8 bulan atau lebih dan atau mereka yang bermesal kurang dari 8 bulan tetapi berkeinginan untuk menetap	BPS	2024	integer	-	-	Berapakah jumlah penduduk di Kelurahan Kota Serang?	1
2	Keluarga	-	Keluarga	Seorang atau sekelompok orang yang berinteraksi dalam suatu keluarga (KK). Bisa termasuk mereka yang berinteraksi dalam KK tetapi tidak tinggal bersama keluarga tersebut. Jika tidak memiliki KK, konsep keluarga mengacu pada UU No. 52 Tahun 2008, yang menyatakan bahwa keluarga adalah unit berinteraksi dalam masyarakat yang terdiri dari suami istri, atau suami istri dan anaknya, atau ayah dan anaknya, atau ibu dan anaknya	UU No. 52 Tahun 2008	2024	integer	-	-	Berapakah jumlah keluarga di Kelurahan Kota Serang?	1
3	Anggota keluarga	-	Anggota keluarga	orang-orang yang nama dan identitas bootolnya tercantum dalam KK dan orang-orang yang telah tinggal mendaki atau bermesal mendaki bersama dengan keluarga tersebut selama setidaknya satu tahun (UU No. 23 Tahun 2008)	UU No. 23 Tahun 2008	2024	integer	-	-	Berapakah rata-rata anggota keluarga di Kelurahan Kota Serang?	1
4	Penduduk De Facto	-	Penduduk De Facto	Penduduk penduduk yang ditunjukkan pada saat orang yang diambil pengisian di waktu tertentu. Meskipun penduduk yang diambil bukan penduduk asli daerah yang bersangkutan	UU No. 23 Tahun 2008	2024	integer	-	-	Berapakah jumlah penduduk secara de facto di Kelurahan Kota Serang?	1
5	Penduduk De Jure	-	Penduduk De Jure	Penduduk adalah atau buah hukum yang dimiliki penduduk. Selain itu buah hukum adalah adalah Kartu Tanda Penduduk (KTP)	UU No. 23 Tahun 2008	2024	integer	-	-	Berapakah jumlah penduduk secara de jure di Kelurahan Kota Serang?	1



September 2024